

La Vila Joiosa celebra unas jornadas multidisciplinarias en el entorno del pantano del Amadorio junto al IES Malladeta para inculcar valores medioambientales

La iniciativa 'Juntos por la #basuraleza' de #ProyectoLibera reunió a 129 estudiantes del IES La Malladeta de la Vila Joiosa junto a voluntariado de #CruzRoja para retirar 49 kg de residuos contaminantes de las inmediaciones del entorno natural

El pasado miércoles 22 de marzo, Día Mundial del Agua, el entorno del pantano del Amadorio de la Vila Joiosa acogió una jornada multidisciplinar para inculcar valores medioambientales entre el alumnado del IES Malladeta y el del CEIP María Francisca Ruiz Miquel de la localidad. Durante la mañana, 129 estudiantes del IES La Malladeta de la Vila Joiosa junto a voluntariado de Cruz Roja consiguen retirar 49 kg de residuos contaminantes (colillas, plásticos y vidrios entre otros) en las inmediaciones del pantano del Amadorio. La iniciativa medioambiental 'Juntos por la basuraleza' contó con la colaboración de la concejalía de Medio Ambiente del Ayuntamiento de la Vila Joiosa, el proyecto LIBERA, ECOEMBES y SEO BIRDLIFE para su desarrollo en la localidad. 1m2 contra la basuraleza es un encuentro anual colaborativo para recoger residuos de los entornos naturales, que LIBERA convoca anualmente para liberar a la naturaleza de la basura que otros tiraron y no retiraron. A través de una convocatoria ciudadana se organiza una salida al monte, a la playa, u otra zona natural para intentar reducir la basura y residuos que hay en la naturaleza a cero. Se establece desde hace ya varios años una Alianza con LIBERA y Ecoembes, a nivel nacional, para que Cruz Roja promueva y haga partícipe a toda la ciudadanía. Para la actividad de caracterización de residuos, se usa la metodología e-Litter. El objetivo de esta campaña es realizar ciencia ciudadana, ya que todos los residuos retirados de cualquier punto de recogida, se han de clasificar y cuantificar a través de una app. Más información en

www.proyectolibera.org **Actividades medioambientales de los centros educativos de la Vila Joiosa** Por otra parte, dentro de las actividades relacionadas con el cuidado medioambiental en el entorno natural del pantano, se llevó a cabo otra jornada a través de la iniciativa "Sentim la natura" organizada por el IES La Malladeta en el Aula de la Natura. El alumnado de los ciclos formativos superiores de

Integración Social y Educación Infantil puso en práctica un proyecto de aprendizaje al servicio del alumnado de 1º, 2º y aula específica del CEIP María Francisca Ruiz Miquel. La jornada reunió un gran número de asistentes al contar con más de 150 alumnos y alumnas de ambos centros ubicados en la Vila Joiosa. Durante la misma, se desarrollaron actividades infantiles para sensibilizar en el uso de materiales reciclados y la importancia del cuidado y cariño por los entornos naturales. “Inculcar valores medioambientales a nuestra juventud es primordial para que las nuevas generaciones sean conscientes de la importancia que tienen los pequeños gestos del día a día y reciclaje de materiales para mantener nuestros entornos naturales libres de sedimentos y hacer del mundo un lugar mejor para generaciones futuras”, concluye el edil de Medio Ambiente de la Vila Joiosa, José Carlos Gil.

Noticia publicada el 24 de Marzo de 2023

Fuente:Fuente propia

Categoría:Medio Ambiente.

